

# EL INSTITUTO PAUL LANGEVIN



Tu instituto tiene un grande patrimonio

Antes

## SU HISTORIA

En 1914, hay una idea de construir un nuevo instituto pero en solamente en 1920 que el arquitecto Maurice Pareyt-Dortail participa en un concurso para construir un edificio escolar. En 1924 Maurice Pareyt-Dortail empieza la construcción y el instituto se inauguró en 1927. Entonces la primera vuelta al cole en este instituto data de 1927. En época este instituto reúnen la escuela infantil, la escuela primaria, y una escuela sobre el commercial y el industrial.



Despues

## SU PATRIMONIO

No sabemos si alguien ha visto, pero en la entrada hay un monumento en honor a las victimas de la segunda guerra mundial, los alumnos y los profesores que trabajaron en este instituto durante la guerra. Hay también en el edificio A esculturas y hay la declaración de los niños, con los primeros artículos.



SUS  
INFORMACIONES  
SECRETA



¿Lo sabías? La sala de los profesores es un antigua piscina. De hecho, la biblioteca y la sala era el sector deportivo. Es por eso que nuestros profesores tienen la mejor sala del mundo.

